



なでしこ だより

令和2年8月1日

済生会今治医療福祉センターなでしこ保育所

ようやく梅雨が明け、眩しい太陽の陽射しと共に夏がやって来ました。子どもたちは、汗をかきながらも元気に動きまわって遊んでいます。園庭からは子ども達の楽しそうな笑い声が聞こえています。夏ならではの体験を通して、子ども達と一緒に夏を満喫したいと思います。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そして、しっかりと休息を取りながら、体調の変化に気をつけつつ暑い夏を元気に過ごしていきたいです。

★今月のうた★

♪うみ
♪アイスクリーム

今月の行事

12日 消火・避難訓練
20日 誕生会

Happy Birth Day

★ふじたまさなり さん
★みよしかいと さん
★おちせいな さん
★かわもいつきは さん
★おかだこう さん

8がつ生まれの
おともだち

七夕

7月7日に七夕集会を行いました。願い事を書いた短冊・色とりどりの笹飾りを大きな竹に飾り、みんなでハイチーズ!! 『きらきらぼし』『たなばたさま』を上手に歌って踊りました。お空まで届け～♪みんなの願い叶いますように★



水遊び

水遊びが大好きな子どもたち。大きなタライに水を入れて、手でパシャパシャしたり、バケツにうつしてジャーっと流したりとても楽しそうに遊んでいます。また、園庭にホースで水を撒くと、その下ではしゃぐ子ども達はとっても可愛いです。少しくらい顔にかかってもへっちゃら!! 元気いっぱい遊んでいます。暑い日が続くので、安全面には十分に気をつけながら、水遊び・泥んこ遊びなど、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。



生活全般が学び

『やってもらいながら、やり始めるという経験からの目覚め性』掃除機のおもちゃがあれば、真似して掃除中!! ままごとセットがあれば、お母さんのまね!! 少子化の今、保育所では異年齢の発達異なる集団のなかで育まれて、生活も遊びも学びたくましくなります。子ども達の興味のある体験がたくさんできるような環境を整えたいです。

お知らせとお願い

★全ての持ち物に名前の記入をお願いします。(記入がない場合は保育所の方で記入させていただきます。)

★暑くなり水遊びも始まり、汗もよくかくようになりましたので、帽子も使用した日は、毎日持ち帰っていると思います。お忙しいと思いますが、洗濯をお願いします。